

De l'invention de dictionnaires à la production néologique. Autour de l'œuvre de Jean-Claude Boulanger

le mercredi 27 mars 2024

Université Laval

Pavillon Charles-De-Koninck, DKN-3244

retransmission synchrone en ligne

Pour s'inscrire à la Journée (et pour obtenir le lien de connexion), écrire à anthony.lemire.1@ulaval.ca

11 h

Ouverture de la Journée

Manuel Español-Echevarría
Bruno Courbon

Les dictionnaires scolaires

11 h 15

François Gaudin

Éléments d'histoire culturelle des lexicographes scolaires modernes

12 h 30

PAUSE DÎNER

Néologie, terminologie et lexicologie

présidence : Johanna-Pascale Roy

14 h

John Humbley

Vers une disciplinarisation de la néologie

14 h 30

Marie-Claude L'Homme et Yves Gambier

Leçon d'un chercheur tranquille

15 h

Samir Hadad

La lexicologie au service de la lexicographie. Domaine berbère

15 h 30

PAUSE

Jean-Claude Boulanger : un lexicophile dans la société

présidence : Akram Slimani

16 h

Pierre Martel

Lexicographie québécoise : théorie et pratique

16 h 30

Gabriel Martin

De l'interdiction à l'inclusion

17 h

Clôture

La Journée sera suivie, à l'Université Laval, du lancement du recueil de textes de Jean-Claude Boulanger *De la conception du lexique à sa dictionnarisation* (sous la direction de Bruno Courbon, Limoges, Lambert-Lucas et Québec, Les Presses de L'Université Laval, 2024).



UNIVERSITÉ
LAVAL

Faculté des lettres et des sciences humaines
Département de langues, linguistique et traduction

cefan
l'essor de la recherche

